

Les 5 antiterroristes cubains paraissent en direct à la télévision sud-africaine



Johannesbourg, 22 juin (RHC/PL).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont répondu aujourd'hui, devant les caméras de la télévision aux questions les plus diverses des médias sud-africains.

Au cours d'un petit déjeuner de travail organisé par le Congrès National Africain, présidé par son secrétaire général, Gwede Mantashe, les 5 ont partagé des idées sur l'actualité cubaine et sur l'histoire de leur affaire.

L'actuel processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis a éveillé un grand intérêt.

Le quotidien « The new Age » a publié à la une une photo sur laquelle figurent Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González.

Gwede Mantashe a réaffirmé que l'Afrique du Sud continuera à appuyer la lutte que mène Cuba en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà, tout comme elle l'a fait avec les 5 dont la cause a eu un grand appui en

Afrique du Sud.

Il a signalé que son pays appuie aussi la juste revendication de Cuba sur la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo, dans l'Est de notre pays.

Le premier message a été écouté dans la voix d'Antonio Guerrero qui, au nom de ses camarades, a exprimé la gratitude à tout le peuple sud-africain pour l'invitation à visiter l'Afrique du Sud. Il a mis en exergue les témoignages d'amour du peuple, reçus depuis leur arrivée dimanche.

À partir de ce moment-là, les journalistes ont commencé à poser des questions. Gerardo Hernández leur a souligné que Cuba ne cédera pas d'un pouce dans ses principes dans le nouveau contexte.

Le journal du matin MorningLive, de la chaîne SABC, a diffusé des images de la chaleureuse bienvenue qui leur a été réservée à leur arrivée.

Les 5 resteront en Afrique du Sud jusqu'au 3 juillet, jour où ils poursuivront leur périple africain par la Namibie et par l'Angola.

Ces Héros de la République de Cuba visiteront les provinces de Western Cape, de Limpopo, de Gauteng, de Free State et de KwaZuluNatal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59970-les-5-antiterroristes-cubains-paissent-en-direct-a-la-television-sud-africaine>



Radio Habana Cuba